

UNA LECCION DE CARIDAD CRISTIANA

Miles de hombres, mujeres y niños de esta noble tierra chilena, nos han dado, durante veinte y cinco años, la más hermosa lección: lección de esfuerzo, de entereza, de solidaridad en medio del dolor, la pobreza y la angustia. Porque hemos aprendido, con ellos, no a "hacer la caridad" desde arriba, sino a luchar para tenerla en nuestro corazón; porque, sin pedirlo, su ejemplo nos exige; porque nos muestran a diario en su rostro el rostro del Maestro; porque nos hacen anhelar ser dignos de llamarnos sus hermanos; porque no hemos sido capaces de hacer más, como quisiéramos, dedicamos estas páginas a los pobres de Chile, con amor, gratitud y profundo respeto.

CARITAS CHILE

Cáritas Chile en 25º aniversario, al servicio de las comunidades locales, saluda atentamente y con afecto a la Conferencia Episcopal Chilena; su Autoridad Eclesiástica y a los Hermanos pobres de esta noble tierra, con una renovada disposición de SERVICIO.

Manuel Valcarsel M.
 Presidente
 Baldo Santi L. O.M.D.
 V. Presidente Ejecutivo
 Sergio Muñoz L.
 Secretario General

DIRECTORES

Jorge Matetic F.
 Sergio Correa G.
 Santiago Bruron S.
 Hna. Rosalía González
 P. Lorenzo Lannefranque V.
 P. Renato Poblete B.

ADMINISTRACION

Carlos Mourgues P.
 Mario Bravo R.

*A mi buen amigo
 Carlos Figueroa S.
 con sus labios llenos
 de gratitud y de afecto
 siempre tuyos*

Boedo aut. AB. 1991

